

Nota editorial

Estimados lectores,

La revista *Congreso Universidad* vio la luz en el año 2012 con el objetivo de brindar un valor agregado al Congreso Internacional Universidad, además de servir de estímulo a sus participantes y constituirse en otra vía de promoción para el evento. Sin embargo, la publicación sufrió retrasos en los últimos años por diversas cuestiones que afectaron negativamente su funcionamiento.

Gracias al trabajo del equipo editorial y de soporte tecnológico, en los años 2018 y 2020 se lograron publicar los volúmenes 8, 9 y 10. Esto requirió un enorme esfuerzo para poner al día el proceso de arbitraje y edición de los artículos. Aun así, no fue suficiente. Debido a problemas técnicos con el sitio web, sumado a otras dificultades relacionadas con el diseño obsoleto de la plataforma, la revista dejó de estar disponible a finales del 2021.

En este mes de febrero de 2024, nos es grato informarles que la revista *Congreso Universidad* vuelve a estar en línea, ahora gestionada desde el sello editorial LiberCiencia de la Universidad de Pinar del Río "Hermanos Saíz Montes de Oca" en coordinación con el Ministerio de Educación Superior de Cuba. Hemos migrado exitosamente la plataforma a un nuevo sistema moderno y eficiente, lo cual no solo soluciona los problemas que impedían el acceso al sitio web, sino que también presenta un diseño renovado para lectores y autores.

De este modo, retomamos la regularidad en las publicaciones de la revista *Congreso Universidad*, correspondientes al volumen 11. Reiteramos nuestro agradecimiento por la paciencia y el apoyo brindados durante este difícil periodo. Estamos convencidos de que nuestra revista, fortalecida y modernizada, seguirá siendo un referente para la difusión del conocimiento científico.

Atentamente,

Lic. Andrés Racial González Vázquez

Director Ejecutivo de la revista *Congreso Universidad*